

令和5年度  学校だより

No. 3

大甕小学校通信

令和5年7月20日（木） 文責：校長 石川 貴義

7月7日（金）、授業参観、教育講演会、学級懇談会と参加ありがとうございました。繰り返しますが、教育講演会の前に話したことを再掲いたします。

- 1 1学期間、命に関わる大きな事故、けが、病気が皆無だったこと、保護者のみなさまの協力、家庭での指導に感謝申し上げます。
- 2 熱中症予防のため、嚴重警戒等危険が予想されるときはマスクを付けての外遊びを禁じています。
- 3 夏休みの家庭での安全指導、特に水事故と交通事故については繰り返しお願いします。
- 4 夏休み中、機会があったら、市役所など地域から出されている各種募集に積極的に取り組ませてください。地域、家庭、学校をつなぐ一助になります。
- 5 子どもたちの体力向上のため、保護者の考え、家庭の都合、世情等考慮しながら、徒歩での登下校を再検討していきたいと考えています。（今年度をかけて）
- 6 150周年記念事業の進捗状況、10月21日の式典、記念新聞発行、記念品購入など。

1学期間ありがとうございました。お子様と一緒によい夏休みを！

原町区連Pレクリエーション大会 7月1日（土）

新型コロナウイルス感染防止のため3年間実施を控えていた原町区連Pレクリエーション大会（ソフトバレーボール）ですが、コロナも5類となり、状況も落ち着いていることから、本年度より再開されました。

大甕小では出場を1チームと絞り、精鋭で臨みました。
結果は2戦全勝！素晴らしい成果を上げました。

出場選手の皆さん→

大会の運営にあたっては育成・環境・厚生委員長の村松さんにお骨折りをいただきました。ありがとうございました。



7月10日の週は猛暑のため、予定していた地域との活動や見学学習の一部を中止せざるを得ず、関係者の方には大変ご迷惑をおかけしました。報道では全国で熱中症により病院に運ばれる事例が多く見られます。学校でも児童の健康安全を第一に考えていきたいと思っております。

キャリア教育授業公開 11月 7日（火）

本校では、昨年度よりキャリア教育の授業研究に取り組んでいますが、今年度も授業公開を行う予定となっております。

当日は2学級程度が5校時に授業を公開し、それ以外の学級は5校時が始まる前に下校することになります。詳しくは2学期にお知らせします。